
～～～　第５５回 JA0-VHFコンテスト　コメント　～～～

＜＜＜　新潟県内局　＞＞＞

○ ログ集計作業お疲れ様です。設営を例年より早い17時ころに終了したので、美味しい豚汁とお酒をゆっくり
楽しむことができました。コンテスト開始後60A DC電源が故障するアクシデントがありましたが、ロスタイム
を最小限に留めることができました。

○ 空中戦設備増強の効果が出ました。

○ 年々参加局数が少なくなって寂しい限りですが移動運用を楽しみました。

○ はじめての参加です

○ ベランダに取り付けたモービルホイップで参加させていただきました。久しぶりのJA0-VHFコンテストを楽し
みました。

○ 例年と平均して変わらない局数だと感じました。毎年のごとし、この日に合わせるかのように近くの公園で
草刈りがあり、ノイズには勝てませんでした。この時期しか会えない局もいて、うれしいです。

○ 2mデジタルの呼び出し周波数にて運用してしまいご迷惑をおかけしました、次回はよく勉強してから参加し
ます。

○ 昨年よりも局数マルチともに増えました。各局有難うございました。又お願いします。

○ 交信頂いた各局さんどうもありがとうございました。73, 88. 集計ミスが？・・・よろしくお願いします。

○ ほぼQRT状態ですが毎年楽しみに参加しています。40年前に覚えたCWは忘れないものです。

○ 今回も参加しました。

○ 参加しました。

○ 次回もがんばりたいと思います。

○ 慣れていないので、もう少しゆっくりCQとか出していただければ、もっとたくさんの方と繋がったかもしれま
せん。私も慣れていきたいと思いますがよろしくお願い致します

○ 今年も妙高へ、艸原祭の花火やら長野の地震、雨にも負けず頑張りました。最後は、地元局とアイボール
し楽しくQSOできました。

○ ローカルがたくさん出て賑わっていた。サービスのみで朝で切り上げる。

○ 楽しかったです。

○ Esがでると思ったが残念でした。

○ 少しです

○ 何とか参加でき一安心です。

○ 移動局、管外局の皆さんにマルチで助けられました。大変有難うございました。

○ 事務局、審査員の皆さんご苦労様です。

○ 今年も睡魔に勝てませんでした。

○ 2日間の参加です。

○ 移動運用ではバッテリーに限りがあります。CQを出すのではなくて受け側に徹し、良く受信して局数を稼ぐ
よりマルチを狙いました。

○ 集計ごくろー様です。100局超えはひさしぶりです。大変うれしいです。また来年もこのぐらいがんばりたい
ですよ。

○ 天候に恵まれてか参加局が多く、賑やかなコンテストとなり大いに楽しめました。お相手いただいた各局さ
んありがとうございました。

○ 土曜日と日曜日に運用しました。多数の信越管内局と交信して有意義に週末を楽しみました。次回も参加
したいと思いました。

○ コマーシャルの都合で土曜日2時間だけの参加。標高500mほどの峰山に上がりました。集計に当たられる
方に感謝いたします。

○ 2日間の参加は結構キツイものがあります。呼びかけ専門で、自分のペースを守りながらのひと時を楽しま
せてもらいました。御無沙汰していた方にお相手頂きました。皆さんお元気でパワーを沢山いただき、感謝
です。

○ 参加局が少ないように感じました。

○ 2年ぶりの参加です。5/12 3時間、5/13 2時間の合計5時間程の運用でした。

○ 例年の事ながら空振りＣＱの連発なのですが、交信していただいた各局には本当に感謝感謝です。



○ 集計御苦労様です。いつもお世話様です。よろしくお願い致します。毎回楽しく参加致しております。

○ 今後ともよろしくお願いします。

○ 今回は久しぶりに自宅からの運用です。

○ 3バンドで1h少々の参加です。

○ うまく送れましたら、参加にしてください。だめなら諦めます。データの作り方を完全理解していません。

○ 短い参加でした

＜＜＜　長野県内局　＞＞＞

○ 長野県内局の参加が、全般的に少ない。更に両県共に、郡部からの参加が少ない気がする。

○ 次回もがんばりたいと思います。

○ 参加局が少なすぎるので、移動運用できるよう日曜日の日中のみの時間を希望します。

○ 参加局が年々減ってさみしいです。

○ 固定からの参加ですが楽しめました。

○ 自作アンテナで08局と交信でき、又、10からも呼ばれ満足しました。

○ 集計お疲れ様です。2日目が悪天候だったためか、移動局が少なかった印象を受けました。

○ 移動して運用した局には、マルチやポイントの付加をする規約の検討を希望します。

○ 年々参加局が減って寂しいかぎりです。

○ 次回もがんばりたいと思います。

○ 初めての参加です

○ 短時間のコンテストでした。

○ 今年は県外局の移動が少し増えた感じでうれしい。でも県内においては参加者が減りさみしいです。

○ コンテスト開催ありがとうございます。集計ありがとうございます。

○ 農作業の合間に参加だけ

＜＜＜　管外局　＞＞＞

○ 集計５９６３です

○ 学校の運動会と重なりましたが競技の合間をぬって津軽海峡コンテストとともに参加いたしました．去年ほ
どはたくさん聞こえませんでしたが楽しめました．

○ 1局を他バンドに誘って4バンドQSOが当たり前なのは、ちょっとだけつまらない気がします。

○ ARDF群馬大会と重なり、今年は管内に戻れず、管外局で1エリアからの参加でした。

○ 集計作業お疲れ様です。初めて参加させていただきました。０エリアは144MHzFMのアクティビティが高く、
驚きました。

○ 集計ご苦労様です。土曜日の夜間だけ参加させていただきました。

○ 早朝、町内の公園清掃があり、急いで移動したものの、あいにくの大雨でアンテナを上げられず、やむなく
モービルホイップで参戦。まったくダメでした。

○ 次回も頑張ります。

○ 久々に参加できました！！

○ 管外から参加。管内の参加局がとても少なく感じました。

○ 集計審査お疲れ様です。ＱＳＯ頂きました各局ありがとうございました。

○ 次回も参加したいと思います。

○ 1局でしたが，楽しく参加させていただきました。

○ 144FMでも多数の局が確認できましたが、みなさんスケルチが重いのか、まったく応答がありませんでし
た。私はスケルチを完全解放して参加しています。


